



Auszug aus dem substanziellen Protokoll 61. Ratssitzung vom 20. September 2023

2273. 2023/444

Postulat der AL-Fraktion vom 18.09.2023:

Energiekostenzulage, einmalige Erstreckung der Frist für die Einreichung des Antrags

Dr. David Garcia Nuñez (AL) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Es geht um die Energiezulagen, die in der Sitzung vom 12. September besprochen wurden. Die Frist soll zum ersten Mal verlängert werden, da sie am 30. September 2023 abläuft. Zudem fordern wir den Stadtrat auf, weitere Massnahmen in Betracht zu ziehen, damit alle Menschen, die Anspruch auf das Geld haben, dieses erhalten.

Der Rat wird über den Antrag am 27. September 2023 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat